



“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 120/2024

## AVANZAN ACUERDOS DE ACCIÓN Y RECONCILIACIÓN ENTRE TOLUCA Y EMPRESARIOS

- *Participarán en estrategias que impulsen el desarrollo, orden y seguridad en la ciudad*

**Toluca, Estado de México, 29 de febrero de 2024.-** El gobierno de la capital mexiquense avanza en la generación de acuerdos de acción y Reconciliación en beneficio de la sociedad, sumando con determinación a diversos sectores, entre ellos el empresarial.

Lo anterior se pudo corroborar en el encuentro que sostuvo el Presidente Municipal Juan Maccise, con representantes de empresas asentadas en la ciudad y que pertenecen a la Unión Social de Empresarios de México (USEM) Valle de Toluca.

En un diálogo abierto y plural, el Alcalde atendió las inquietudes de CEOs del sector turismo, marketing e inteligencia artificial automatizada, energías renovables, consultoría empresarial y financiera, Banco de Alimentos, producción de pastas (La Moderna), artes gráficas, software, metalurgia, deportivo (Toluca FC), restaurantero, telefonía celular, comunicaciones, médica (MIA), automotriz, vitivinícola, entre otras.

Los empresarios abordaron temas como licencias de funcionamiento, seguridad y movilidad en parques industriales, servicios y bacheo, entre otros, a los que el Alcalde respondió que ya se están tomando acciones concretas para solventar las necesidades más apremiantes en todos los rubros de la administración municipal.

En este sentido, el Alcalde hizo un llamado a los empresarios a trabajar de la mano para lograr una Toluca más próspera, ordenada y segura.

Asimismo, hizo hincapié en que su gobierno trabaja sin descanso, respetando disposiciones electorales, en los temas puestos sobre la mesa y aún más, como los del agua, cultura y deporte.

Los empresarios Juan Ernesto García Piña, Presidente de la Unión Social de Empresarios Edomex, German Jalil, Presidente del Consejo Coordinador Empresarial del Edomex, Julián Sobrino Díaz, presidente de CANAGRAF Edomex y demás asistentes coincidieron en señalar que los resultados brindados en poco



## COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

tiempo por el gobierno municipal generan cada vez mayor confianza entre el sector empresarial.

Finalmente, los empresarios expresaron su interés en participar en las estrategias de desarrollo que impulsen a la ciudad hacia la prosperidad, el orden y la seguridad.